

Metropolitanrat

Der Metropolitanrat ist das Steuerungsorgan des Vereins und besteht aus acht Kantonsvertreter/innen und acht Stadt- bzw. Gemeindevertreter/innen. Alle 16 Metropolitanräte sind Mitglied einer kantonalen oder kommunalen Exekutivbehörde.

Mitglieder

Vertreter*innen der Kantone



SH
Martin Kessler
Regierungsrat



ZH
Carmen Walker Späh
Regierungsrätin



LU
Fabian Peter
Regierungsrat



SZ
André Rügsegger
Regierungsrat



ZG
Silvia Thalmann-Gut
Regierungsrätin



SG
Marc Mächler
Regierungsrat, Vereinsvizepräsident,
Leitung Kantonskammer



AG
Dieter Egli
Regierungsrat



TG
Dominik Diezi
Regierungsrat



Winterthur
Michael Künzle
Stadtpräsident



Zürich
Corine Mauch
Stadtpräsidentin



Wettingen
Roland Kuster
Stadtammann



Gossau
Jörg Kündig
Gemeindepräsident und Präsident des
Zürcher Gemeindepräsidentenverbands



Luzern
Beat Züsli
Stadtpräsident



Frauenfeld
Anders Stokholm
Stadtpräsident, Vereinspräsident,
Leitung Städte-/Gemeindekammer



Rapperswil-Jona
Martin Stöckling
Stadtpräsident



Schaffhausen
Peter Neukomm
Stadtpräsident